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Top 9 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Dr.Weiß spricht ein Problembaum an der L27 an, der von einem Pilz befallen ist 
und aus Gefahrengründen gefällt werden sollte.
Weiterhin greift er das Thema zu Komposthaufen auf.
Die Ausschreibung für die Pflanzung der Bäume zur Erstaufforstung sollte so schnell 
wie möglich die Ausschreibung begonnen werden um die Auflagen der 
Genehmigung bis Ende 2022 zu erfüllen. Herr Dr. Weiß und Frau Kamzol setzen sich 
dazu in Verbindung.

Herr Klingelhöfer informiert, dass ungefähr die Hälfte der Bäume vom 
Schneeglöckchenpark eingegangen sind.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 30. August 2022

Martin Ernst
Gemeinde Woggersin


